

Paris le 15 janvier 2024

Communiqué du collectif « Défense des CPGE »¹

A Paris, le collectif défense des CPGE se félicite de l'immense succès de la manifestation du 15 janvier à Paris.

Étaient notamment présents des professeures et professeurs de CPGE de Lamartine, Jacques Decour, Pierre-Gilles de Gennes-ENCPB, Chaptal, concernés par la fermeture mais aussi, de Louis-Le-Grand, Henri IV, Saint-Louis, Stanislas, Turgot, Charlemagne, Lavoisier, Fénelon, Montaigne, Duruy, Condorcet, Ferry, Paul Valéry, Monet, Raspail, Buffon, Janson de Sailly, Molière, Claude Bernard, Jean-Baptiste Say, Carnot, Bessières, Honoré de Balzac, Saint-Lambert, Fénelon Sainte Marie, Hélène Boucher, Fontenay Sous-Bois, Marcelin Berthelot à Saint-Maur, Sainte-Marie à Antony, Lakanal à Sceaux, d'Arsonval à Saint-Maur, La Bruyère à Versailles, Jules Ferry à Versailles, Hoche à Versailles, Pasteur à Neuilly, la folie Saint-James à Neuilly, Jean Perrin à Saint-Ouen l'Aumône, Aristide Briand à Evreux, Schweitzer au Raincy, Descartes à Montigny-Le-Bretonneux, Michelet à Vanves, La Légion d'honneur à Saint-Denis, Monod à Enghien, Voltaire à Orléans, Thiers à Marseille, Langevin Wallon à Champigny sur Marne, Couperin à Fontainebleau, Parc de Vilgénis à Massy, Alexandre Dumas à Saint-Cloud, Marceau à Chartes, Faidherbe à Lille, Amyot à Melun, Corot à Savigny Sur Orges, Bergson à Angers, Joffre à Montpellier, Lycée du Parc à Lyon.

Étaient également en grève le lycée Aliénor d'Aquitaine à Poitiers (journée morte CPGE), Charles de Gaulle à Caen (journée morte CPGE), Lycée Lalande à Bourg en Bresse (journée morte CPGE), Lycée La Pérouse-Kérichen à Brest (journée morte CPGE), Lycée Dumont d'Urville à Toulon (grève des CPGE), Lycée Pierre de Fermat à Toulouse (grève des CPGE), Lycée Ozenne à Toulouse (grève CPGE), Lycée Bellevue à Toulouse (grève CPGE), Lycée Déodat de Séverac à Toulouse (grève), Lycée Saint-Sernin à Toulouse (grève CPGE), Lycée de la Borde Basse à Castres (grève des CPGE), Lycée Chateaubriand à Rennes (grève), Lycée international de Valbonne (grève), Lycée Jean Calvin de Noyon (grève), Lycée des Chartreux à Lyon (grève), Lycée Champollion à Grenoble (grève).

Ce succès est le fruit de la détermination des professeures et professeurs de CPGE qui depuis décembre n'ont rien cédé, appuyés par leurs organisations syndicales et leurs associations de professeurs.

Mme la Ministre Oudéa Castera doit annuler les fermetures des 4 CPGE à Paris ainsi que toute menace qui pèse sur certaines CPGE comme à Dijon, Lyon, Toulouse, Paris ou en Normandie.

Madame la Ministre doit défendre le service public au lieu de le dénigrer comme elle l'a fait dans les médias.

Pour cela le collectif « Défense des CPGE » appelle les professeures et professeurs à se réunir dans leurs établissements, à écrire des motions et à décider de manifester à Paris mais aussi devant leur rectorat.

- **Pour que cessent les menaces faites en s'appuyant sur le prétexte scandaleux d'un manque d'élèves dès que l'effectif est en-dessous de "48 élèves ".**
- **Pour l'annulation de toutes les fermetures de CPGE**

Le collectif « Défense des CPGE » vous invite à lui remonter toutes les informations concernant la grève de ce lundi 15 janvier, mais aussi toute restructuration de CPGE ou fermeture ou menace de fermeture de CPGE à l'adresse suivante : defenseCPGE@gmail.com

¹ Le collectif « Défense des CPGE » réunit des professeures et professeurs de CPGE, syndiqué.e.s au SNFOLC, au SNES, au SNALC et non syndiqué.e.s, adhérentes et adhérents aux associations de professeurs UPS, APHEC, APPLS, UPA, UPLS.